

2025/26



Preise und Öffnungszeiten

«Alles inklusive»: Im Sommer und Herbst mit der Gästekarte Samnaun kostenloser Eintritt ins Erlebnisbad. Zuschlag für den Besuch der SaunaWelt: CHF 7.00/Person

Preise in CHF	Erwachsene		Kinder 6 – 16 Jahre	
Erlebnisbad	mit Gästekarte (Winter)	ohne Gästekarte	mit Gästekarte (Winter)	ohne Gästekarte
2 Stunden	13.00	15.00	9.00	11.00
Tageskarte	18.00	20.00	11.00	13.00
Abendkarte ab 19 Uhr	10.00	12.00	7.00	9.00
3-Tageskarte (in 12 Tagen)	39.00		23.00	
5-Tageskarte (in 14 Tagen)	65.00		39.00	
Jahresabonnement	320.00		200.00	
Solarium (5 Minuten)	4.00			
Erlebnisbad inklusive SaunaWelt	Zutritt zur SaunaWelt ab 16 Jahren. Am Mittwoch auch für Familien mit Kindern ab 7 Jahren.			
2.5 Stunden	21.00	23.00	14.00	16.00
Tageskarte	25.00	27.00	16.00	18.00
Abendkarte ab 19 Uhr	17.00	19.00	10.00	12.00
3-Tageskarte (in 12 Tagen)	54.00			
5-Tageskarte (in 14 Tagen)	89.00			
Jahresabonnement	390.00			
Verleih				
Bade-/Saunatuch, Badeanzüge, Badehosen			je 4.00	
Bademantel			6.00	
Verkauf				
Schwimmflügel			11.00	
Schwimmwindeln			2.00	
Badeanzüge, Badehosen, Badeschuhe, Shampoo			auf Anfrage	

Öffnungszeiten

26. November 2025 bis 3. Mai 2026

täglich 13.00 – 21.00 Uhr

4. Mai bis 18. Juni 2026

Bad geschlossen

19. Juni bis 11. Oktober 2026

täglich 13.00 – 20.30 Uhr

12. Oktober bis 24. November 2026

Mi bis So 13.00 – 20.30 Uhr, Mo/Di geschlossen

Zahlungsmittel: Bar in CHF oder EUR (zum Tageskurs), Visa- und Mastercard.

Kinder unter 3 Jahren nur mit Schwimmwindeln (im Bad erhältlich). Kinder unter 9 Jahren nur in Begleitung von Erwachsenen. Die Kindertarife gelten bis einen Tag vor dem 17. Geburtstag.

Prices and opening hours

«All inclusive»: In summer and autumn with the Samnaun guest card free admission to the Leisure pool. Surcharge for visiting the SaunaWorld: CHF 7.00/person

Prices in CHF	Adults		Children 6 – 16 years	
Leisure pool	With guest card (winter)	Without guest card	With guest card (winter)	Without guest card
2 hours	13.00	15.00	9.00	11.00
Day ticket	18.00	20.00	11.00	13.00
Evening ticket from 7 p.m.	10.00	12.00	7.00	9.00
3 day ticket (in 12 days)	39.00		23.00	
5 day ticket (in 14 days)	65.00		39.00	
Annual ticket	320.00		200.00	
Solarium (5 minutes)	4.00			
Leisure pool including SaunaWorld	Access to SaunaWelt from 16 years. On Wednesday also for families with children from 7 years.			
2.5 hours	21.00	23.00	14.00	16.00
Day ticket	25.00	27.00	16.00	18.00
Evening ticket from 7 p.m.	17.00	19.00	10.00	12.00
3 day ticket (in 12 days)	54.00			
5 day ticket (in 14 days)	89.00			
Annual ticket	390.00			
Rental				
Bath/sauna towel, swimsuits, swim trunks			per 4.00	
Bathrobe			6.00	
Sale				
Swimming wings			11.00	
Swim nappies			2.00	
Swimsuits, swimming trunks, bathing shoes, shampoo			on request	

Opening hours
26 November 2025 to 3 May 2026
daily 1 p.m. – 9 p.m.
4 May to 18 June 2026
Bath closed
19 June to 11 October 2026
daily 1 p.m. – 8.30 p.m.
12 October to 24 November 2026
Wed to Sun 1 p.m. – 8.30 p.m., Mon/Tue closed

Means of payment: Cash in CHF or EUR (at the daily exchange rate), Visa and Mastercard.

Children under 3 years only with swim diapers (available in the bath). Children under 9 years only accompanied by adults. Children's rates are valid until one day before the 17th birthday.

Das Erlebnisbad im Überblick – *The leisure pool at a glance*



Im Alpenquell Erlebnisbad gibt es viel zu entdecken: Das Mehrzweckbecken für Schwimmer und Nichtschwimmer mit 187 m² (29°C), das Erlebnisbecken (33°C) mit diversen Sprudelliegen und Massagedüsen, das Kinderplanschbecken, den Whirlpool (37°C), eine Eukalyptus-Dampfkabine, eine Infrarot-Kabine und ein Solarium. Weiter stehen Ihnen ein Ruheraum, diverse Liegeplätze und die Snack-Ecke zur Verfügung.



In the Alpenquell leisure pool, much can be discovered: the multi-purpose pool for swimmers and non-swimmers with 187 m² (29°C), the leisure pool (33°C) with various bubble loungers and massage jets, the children's paddling pool, the whirlpool (37°C), an eucalyptus steam cabin, an infrared cabin and a solarium. Furthermore, there is a relaxation room, various sun loungers and a snack area at your disposal.

Die SaunaWelt – *The sauna world*



Entspannen, entschlacken und den Kreislauf anregen in der Arven Biosauna (55°C), der finnischen Sauna (95°C), der Infrarotsauna oder im Dampfbad. Zwischen den Saunagängen im Ruheraum entspannen und die Panoramansicht genießen.

Fotos: Andrea Badrutt, Mario Curti, Filip Zuan, Dominik Täuber
Karte: Aimara AG



Relax, purge and stimulate your circular flow in the Swiss stone pine bio sauna (55°C), in the Finnish sauna (95°C), the infrared sauna or in the steam bath. Between the sauna session, you can relax yourself within the relaxation room and enjoy the panorama view.

Das Kinderbecken – *The children's pool*



Kinder fühlen sich im Kinderbecken zu Hause, dort können sie planschen, die kleine Rutsche hinunter rutschen und mit den Wassersäulen spielen.



Children feel at home in the children's pool where they can splash around, slide down the little skid and play with the water pillars.

Grenzenloses Pistenvergnügen – *Piste pleasure unlimited*



Von Ende November bis Anfang Mai lädt die Silvretta Ski-Arena Samnaun/Ischgl mit 45 modernen Transportanlagen und 239 Kilometer Pisten zum grenzenlosen Ski-vergnügen ein. Ob Anfänger oder Experte – das Skigebiet Samnaun/Ischgl hält für jedes Niveau das Richtige bereit: Von herrlich breiten und einfachen Pisten bis hin zu steilen und anspruchsvollen Abfahrten. Freuen Sie sich auf top präparierte Pisten und ausgezeichnete Berggastronomie. Alle Informationen finden Sie auf **samnaun.ch**.

*From the end of November to the beginning of May, the Silvretta Ski Arena Samnaun/Ischgl with 45 modern transport facilities and 239 kilometers of slopes invites you to boundless skiing pleasure. Whether beginner or expert – the Samnaun/Ischgl ski arena has the right thing for every level: From wonderfully wide and easy slopes to steep and demanding descents. Look forward to perfectly groomed slopes and excellent mountain gastronomy. All information on **samnaun.ch**.*

Sommererlebnisse – *Summer experiences*



Samnaun: Alles inklusive
Ortsbus, Bergbahn, Bad und
Gästeprogramm inklusive!
samnaun.ch



Im Sommer bietet Samnaun zahlreiche Wander- und Bike-Routen. Wer es spielerisch mag, versucht sich an einem der Discgolf-Parcours oder testet seine Geschicklichkeit auf der Holzkugelbahn – ein Spass für Gross und Klein. Ganz neu: Oset E-Trial Bikes für Kinder und Erwachsene. Balance, Koordination und Mut stehen hier im Fokus. Für Rätselliebhaber gibt's einen Quellentrail auf der Alp Trida. Wer alle Posten findet und die Aufgaben richtig löst, darf sich auf eine kleine Belohnung freuen. Ideal für Familien oder als aktive Auszeit zwischendurch.

In summer, Samnaun offers numerous hiking and biking routes. Those who like to have fun can try their hand at one of the disc golf courses or test their skills on the wooden ball track – fun for young and old alike. Brand new: Oset e-trial bikes for children and adults. The focus here is on balance, coordination, and courage. For puzzle lovers, there is a spring trail on Alp Trida. Those who find all the stations and solve the tasks correctly can look forward to a small reward. Ideal for families or as an active break in between.

Zollfreies Einkaufserlebnis – Duty free shopping



Anfahrt – Approach

